El Gobierno de Cocotitián, convoca a los niños, adolescentes de 12 años de edad y jóvenes hasta 18 años de edad a participar en el

CONCURSO - CALAVERITAS LITERARIAS 2025

El Gobierno de Cocotitlán tiene a bien organizar este importante ejercicio literario. Para promover entre niños y jóvenes su creatividad para preservar nuestras costumbres y tradiciones, así como fomentar el interés por la escritura,

BASES

Podrán participar niños, adolescentes y jóvenes entre 12 y 18 años de edad presentando una sola composición. En caso de que el ganador resulte menor de edad deberán nombrar un tutor como representante.

INSCRIPCIONES

Las y los interesados se podrán inscribir a partir de la publicación de la presente convocatoria y hasta el 17 de octubre de 2025. Deberán acreditar su residencia en Cocotitlán mostrando INE del tutor. El lugar para inscripción, envío y recepción de la composición será en el siguiente correo electrónico, en Formato PDF presidencia@cocotitlan.gob.mx De salir ganador presentara mismo documento. No enviar dos veces, solo una.

TEMAS

Los interesados deberán escribir una Calavera Literaria con tema libre, de inspiración original y que no haya sido publicada con anterioridad. Si se detecta plagio el concursante será descalificado automáticamente.

Deberá ser escrita con una extensión mínima de 4 estrofas o máxima de 6 estrofas cada una con 4 versos o renglones; en sentido literario respetando rima y verso donde se plasme la naturaleza del mismo. No podrán participar aquellas composiciones que contengan lenguaje obsceno o difamatorio.

ASPECTOS A EVALUAR

- Originalidad.
- 2. Estilo
- Utilizar rimas consonantes.

- Mencionar a la Muerte.
- Mencionar alguna de las características que definen a la persona de la que se habla.
- Escrita con humor.
- Que sea rematada con un final sorprendente.
- Los textos deberán ser escritos en computadora (letra Arial 12) o en letra de molde legible y redactarse en hoja tamaño carta.

Se deberán anotar los datos del participante en la parte inferior derecha de la composición.

- a) Nombre completo
- b) Correo electrónico
- c) Celular (Tutor)

JURADO

Las Calaveras Literarias serán evaluadas por un jurado calificador integrado por personas con una capacidad relacionada con el tema, mismo que elegirá a tres únicos ganadores y cuyo fallo será inapelable. El jurado sesionará el lunes 20, martes 21 y miércoles 22, el jueves 23 se concentrarán los resultados y el día 24 de octubre de 2025, será la premiación en la explanada de la presidencia municipal durante el evento que inicia a las 17:00 hrs. Por lo que todos los participantes asisten. Los tres primeros lugares ganadores darán lectura de su composición ante el publico presente.

PREMIACION

Primer Lugar: Mil quinientos pesos

Segundo Lugar: Mil pesos Tercer Lugar: Quinientos Pesos

NOTA

Todos los participantes presentarse 30 minutos antes del inicio del evento. Reportarse con el Profr. José Luis Castillo Montoya.

IMPREVISTOS

1/2

Lo no previsto en la presente Convocatoria será resuelto por el comité organizador.

1/2